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INDICAÇÃO Nº  269 /2015 

 

 

Indico à Mesa, observados as formalidades regimentais de praxe, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto a Secretaria Municipal Competente, o aumento da ronda da Guarda 

Municipal nos Bairros Floresta, Santo Antônio do Jardim e Bom Jardim. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A segurança pública é um direito de cada cidadão e um dever de todos nós. 

Os moradores estão reclamando do aumento de furtos nas residências devido não haver 

rondas constantes por parte da Guarda Municipal e da Policia Militar nos bairros. 

Diante de tanta violência que se vê pelas as ruas de todo país e do medo 

que aflige as pessoas, cabe a cada um de nós a fazer valer nossos direitos de viver em paz, de 

ser feliz, respeitando sempre o espaço alheio. 

O medo de assaltos e outros perigos que toda a nossa sociedade enfrenta 

diariamente fazem com que os moradores dos referidos bairros revindiquem mais segurança 

por parte da Guarda Municipal, com isso o aumento das rondas lá se faz necessário. 

Gabinete Vereador, 06 de novembro de 2015. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA – PV  

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 10 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de novembro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 

 

 

 

 

 
 


